

Témoignage de parcours : TRYO

Au fil des décennies, TRYO a connu une évolution musicale remarquable, passant par divers styles, des chansons acoustiques empreintes de reggae aux sonorités plus rock. Le groupe a su maintenir sa pertinence et sa popularité, un exploit qui en dit long sur leur capacité à évoluer et à se réinventer.

Christophe Mali, en racontant cette saga musicale, offre une réflexion perspicace sur les règles qui ont guidé l'industrie musicale au fil du temps. Il met en lumière les changements importants qui ont eu lieu dans le monde de la musique depuis les débuts de TRYO, notamment l'impact de la numérisation, les nouvelles stratégies de distribution et la montée en puissance des plateformes de streaming.

En établissant un parallèle entre le parcours de TRYO et l'état actuel de l'industrie musicale, il aborde des questions cruciales telles que la nécessité pour les artistes d'adopter une approche flexible et innovante pour rester pertinents.

BESOINS MATÉRIEL : Salle de conférence avec système d'amplification du conférencier et de diffusion sonore pour les participants.

PUBLIC : de 12 à 200 personnes.

TARIF : Sur devis

**DEMANDE DE
RENSEIGNEMENTS**



Par Christophe MALI